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NOME 
EMPRESA VISTO E-mail / Fone 

Leandro de Jesus 
SEMEPE/ 

COMISSÃO 
Presente consultoria@leandrodejesus.com.br  

Igor Domingos A. de Amorim 
SEMUSA/ 

COMISSÃO  
Presente Igoramorim@hotmail.com  

José Braz D. Padilha 
MS/SVS-  

COMISSÃO 
Presente 
via vídeo jose.damas@saude.gov.br  

Kaio Augusto N. Ribeiro 
SAE/ 

COMISSÃO 
Presente kaioribeiro@santoantonioenergia.com.br  

 
CMS/ 

COMISSÃO 
Ausente  

Rute Bessa 
SESAU/ 

COMISSÃO 
Ausente bessarute@yahoo.com.br  

Raimundo Nonato Soares 
CES/ 

COMISSÃO 
Presente Soares.pvh@hotmail.com  

Leonor Souza Ferreira 
ESBR/ 

COMISSÃO 
Presente Leonor.ferreira@energiasustentaveldobrasil.com.br  

Fábio M. da Costa CNEC/ESBR Presente fabiologocosta@gmail.com  

Givanilde Alves Nogueira SEMEPE  Presente givanilde@brturbo.com.br  

 
 

ASSUNTOS TRATADOS 
RESPONSÁVEL 

PELA AÇÃO   

 
1) FINALIZAÇÃO DO CONTRATO DOS ACE DAS ÁREAS DE INFLUENCIA 

DA UHE JIRAU – O representante da ESBR comunicou que a empresa 
continua financiando o pagamento dos ACE de sua competência, sem saber a 
fonte dos recursos que será usada para esta ação. A Comissão, preocupada 
com o futuro desta ação, não só no âmbito de Jirau como também no âmbito 
da SAE, deliberou enviar ao Secretário Municipal da Saúde, Prefeito Municipal 
e Secretário Municipal da Administração um ofício alertando para o problema 
que será criado com a desmobilização deste contingente financiado pelos 
empreendedores, que já começou a acontecer e se agravará a partir de 2013. 
Conforme relato dos representantes da SAE e ESBR esta situação já foi 
sanada através dos Planos Complementares de Controle da Malária. Vale 
ressaltar que haverá uma redução no percentual de contratações pelas 
empresas, sendo na SAE de 50% ao ano até março de 2015 e na ESBR a 
redução será de 20% ao ano até dezembro/2016. A cada desmobilização, a 
Prefeitura deverá assumir o custeio de profissionais para a execução dos 
serviços, conforme consta nos planos complementares. 
 
 

2) PROERD: A representante da SEMUSA solicita que a ESBR apoie 
financeiramente (produção dos kits) o referido projeto nos Distritos de Jacy e 
Nova Mutum Paraná. Fica aguardando uma resposta. O Representante da 
CNEC/ESBR solicita que sejam enviados os moldes de kits, pelo 
representante do PROERD, devidamente especificados, para orçamento. A 
ESBR continua aguardando o envio dos kits. O Representante da SEMUSA se 
comprometeu em verificar a situação e dar uma resposta na próxima reunião. 
PENDENTE 

 
 

3) COMBUSTÍVEL DO PLANO COMPLEMENTAR DE MALÁRIA DA SAE – O 
Representante da SAE solicita da SEMUSA que envie o mais rápido possível 
a documentação dos servidores e veículos para abastecimento dentro do 
plano complementar. O Representante da SEMUSA informa que até o dia 
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11/10 estará enviando as devidas documentações. O Representante da SAE 
informa que os documentos foram enviados, porém alguns estão ilegíveis. O 
Representante da SAE e da SEMUSA informam que o Plano Complementar 
de Malária necessita de alterações em virtude de alguns entraves. A SEMUSA 
informa que necessita de no máximo 30 dias para apresentar uma minuta de 
proposta para ser aprovada em até 15 dias. PENDENTE  

 
 

4) SAÚDE DO TRABALHADOR – A Representante do CEREST esclarece que 
seu papel institucional inclui a vigilância em saúde do trabalhador e o 
monitoramento dos acidentes e agravos à saúde do trabalhador e que tem 
encontrado dificuldade de exercer este papel em relação aos 
empreendimentos hidrelétricos. Os representantes da SAE e da ESBR 
informaram que o CEREST já vem desenvolvendo suas ações junto aos 
trabalhadores dos empreendimentos. Oficializar o CEREST para que 
apresente o relatório das visitas na próxima reunião ordinária. PENDENTE. 

 
 

5) ENVIO DE DADOS EPIDEMIOLÓGICOS PARA GTTE – O Representante 
CNEC/ESBR solicita que a SEMUSA (DVEA) encaminhe os dados 
epidemiológicos pactuados na sexta reunião do grupo de trabalho técnico em 
epidemiologia (GTTE), para elaboração dos gráficos e publicação do segundo 
boletim. A Representante da ESBR informa que até hoje os dados não foram 
enviados. O Representante da SEMUSA se comprometeu, em ainda esta 
semana, reunir com os representantes do GTTE e providenciar os dados. 
PENDENTE. 

 
 

6) DECRETO DA COMISSÃO – O Coordenador da SEMEPE, Leandro de Jesus 
apresentou uma minuta do Decreto da Comissão a ser publicado. Os 
membros presentes apresentaram sugestões que serão analisadas e 
posteriormente será encaminhado um retorno a todos. O Decreto será 
apresentado na próxima reunião.  

 
 
7) RESPOSTA AO OFÍCIO CIRC. Nº 001/ASTEC/GAB/SEMEPE de 09/04/2013 

– Os representantes das instituições presentes se comprometeram em 
encaminhar até maio os nome do titular e suplente que irão compor a 
comissão. Os demais órgãos enviaram o nome de seus representantes com 
exceção do CMS. Oficializar o CMS. PENDENTE. 

 
 

8) EQUIPAMENTOS DE EPI – A Representante da ESBR informa que foi 
detectado pelo pessoal da Segurança do Trabalho que está faltando alguns 
EPI,s do Rh do Plano de Malária. Informa que já relataram o caso, em reunião, 
para os técnicos do CCZ e até o momento a SEMUSA não enviou a 
solicitação. O Representante da SEMUSA se comprometeu em verificar a 
situação e encaminhar a solicitação até o dia 30 do corrente mês.  

 
 

9) SALDO DO PROTOCOLO DE INTENÇÕES DE SAÚDE PÚBLICA DA SAE – 
O Representante da SAE informa que todo o saldo (em torno de R$ 
475.000,00) do Protocolo de Intenções de Saúde Pública, foi solicitado pelo 
Secretário de Saúde do Município de Porto Velho para ser utilizado na 
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contratação de uma nova equipe de Educação em Saúde. Informa ainda que a 
solicitação nãofoi acompanhada da deliberação do CMS. 

 
 

10) CALENDÁRIO ANUAL DE REUNIÃO: Foi discutido novamente as datas das 
reuniões e definido que as mesmas sejam bimestrais. Em decorrência da 
vinda do Representante do MS em agosto, ficou acordado que haverá uma 
reunião extraordinária no referido mês com data ainda a ser definida.  Todos 
serão comunicados. 
 

Próxima Reunião: 18/09/2013 
Horário: 14:30 horas 
Local: Sala de reuniões da SEMEPE 
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